
問10 意見・感想を自由にお書きください

• いつも楽しく読ませていただいてます。広報つるがしまのみ
なさま、いつもありがとうございます！これからもぜひお願
いします！

• 知らなかったことがいっぱいありました。
• 小学生向けの滞在できる場所やイベントが載ってるコーナー
や冊子があるといいです。

• 頑張って下さい
• 全体的に色合いがない
• いつもありがとうございます。広報を見ているとほっと一息
つくことができます。LINEでも瞬時に連絡をいただき、安心
して過ごしています。

• 知らなかったことの詳しい内容が知れれば嬉しいです
• なんとなく読んでても中々面白いので結局いつも全部読ませ
てもらっています。高齢化社会なので仕方ないとは思います
が、年配の方向けの記事が多いので子育て世代向けのページ
が増えると個人的には嬉しいです。

• 毎号楽しみに読んでます。子育て中なので、遊び場や児童館
の情報などを知ることができて良かったです。

• 毎月読ませてもらってます。特に自分は子育てをしているの
で子育て関連のページはじっくり目を通します。イベントや
講座など興味があり行けるものには参加もしています。イベ
ントや講座などがあることは広報のおかげで知ることができ
ました。

• いつ見ています。
• いつも読ませていただき、ありがとうございます。他から
引っ越してきた者ですが、記事の配置や色使いがよくとても
読みやすいです。有益な情報や市民の皆様がどんな活動をし
ているのかがよくわかり、読んでいて楽しいです。これから
も楽しみにしています。

• 知りたい情報をよく知れるのでとても満足してます。

• 就職のため数年前に鶴ヶ島市に引っ越しました。広報を毎月
読んでいますが、高齢者や子育て世帯向けの情報が多いなと
いう印象を持っています。（住民の世代割合を考えると妥当
だと理解しています）若者にも共感できる鶴ヶ島市の良いと
ころを、広報を通じて知ることができたら嬉しいです。先月
の脚折雨乞についての特集は大変興味深く、行事が楽しみに
なりました。

• いつもお疲れ様です。
• 電子版も気軽に見れるようにしてほしい。どうやって観れる
のかよくわからない。

• 補助金のことや、市の施設などの紹介をよく読んでいます。
今後もデジタル化している世の中ではありますが、広報は紙
面での提供をしていただけると嬉しいです。また、児童館や
小中学校など、子供達にも目を向けていただいて嬉しいです。
高齢化している中でも全世代にささるように(子供がいない時
は補助金や税金、施設情報が載っていると嬉しかったです。)
いろんな情報を取り扱ってもらえると嬉しいです。応援して
います！

• 20代の頃はあまり目を通すことが少なかった広報ですが、30
代になり目を通すようになりました。

• 広報を参考にして食事やイベントを楽しみたいので、最新オ
ススメ情報をたくさん載せて欲しいです！

• 市のイベントに参加した際にたまに写真に載っていた事があ
り・・それ以来読むようになりました。すぐ読む事ができず
に終わっていたりするのは残念ですが、今後も楽しんで読ん
でいきたいと思います。

• 毎月子育てページでのイベント写真や今後参加出来そうなイ
ベントをチェックしたり、お知らせなど楽しみに見ています。
笑顔の天使に載れるのを楽しみにしてます



• 紙面だけでなくネットで読めるのは便利です。
• いつも届くのが楽しみです
• 出産後の不安や悩みがあるので、子育て関係の特集がたくさ
ん組まれたら嬉しいです！

• ポストに入れられる時にバラバラになっている時があります。
なんとかしてください。

• 毎回全部目を通してはいますが、裏表紙は市のイベントを載
せてもらえると後で見やすいので、固定にしてもらえるとあ
りがたいです。よろしくお願いします。

• 新しく始めた事や何かを始める時は意見を聞くアンケートを
実施してほしい

• 市の広報ならではの地域密着情報が載っているので毎回読ん
でいます。このようなプレゼント企画も楽しみにしてます。
当たりますように！笑

• スマホで隙間時間に読めて大変便利です。
• 制作お疲れ様です
• いつも拝読しております。これからも参考になる記事をお願
い致します。

• いつも楽しく見させて頂いてます！これからも速報な情報楽
しみに待ってます！

• いつもじっっっくり読ませて活用できる部分は大いに活用さ
せてもらってます！

• いつも表紙が目を引くのでとても楽しく読んでいます。
• うまくまとめられていて、毎回楽しく拝読しています。
• 楽しく読んでいます。季節感を出した記事にしてくれてるな
と感じてます。いつもありがとうございます。

• いつも楽しく拝見してます。子供の居る世帯なので、子供関
連の情報を特に重視して見てます。

• これからも楽しみにしています。

• 生活に役立つ情報を提供して下さい。
• 毎月楽しく見ています。頑張ってください。
• 市民も広報に参加できるようなワークショップイベントも
やって欲しいです。

• いつも楽しく拝見しています。鶴ヶ島市がより活性化される
よう鶴ヶ島推し活など推し店など色々ジャンルを発信してみ
たらもっと楽しいのかと考えました。

• 毎月楽しみにしています。鶴ヶ島市に引っ越してきてから、
自分が住む市の広報を読むようになりました。特に、表紙の
写真がとても素敵です。後任の方のハードルが高くなってい
ないか心配ですが、これからも有益な情報をお届けください。

• いつも楽しく読ませてもらってます。とくに子育ての箇所や
子供に関する記事を読んでます。

• いつもありがとうございます。毎月この量の情報をまとめる
ことは容易ではないと思いますが、私達の親世代は広報へよ
く目を通している方も多く感じます。これからもよろしくお
願いします。

• 毎回楽しく拝見してます。
• いつも楽しみにしています。未就学児向けのイベントはたく
さんあるようですが、小学生高学年や中学生が参加できるイ
ベントや、集まれる場所についての情報があればいいなと
思っています。

• いつも楽しく拝見しています。以前所属しているサークルも
取り上げていただき、市民に寄り添ってくださっているのも
感じています。毎月楽しく読ませていただいてるので、これ
からも楽しみにしています。

• いつも楽しく読ませていただいています。
• 毎月発行される度に、誰か知っている人の写真が載ってるか
な？と期待しております。また、イベント情報も参考に家族
でたくさん参加したいと思っているので、今後とも楽しみに
しております
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• 普段、広報つるがしまを読まないのでせっかくなら読まない
人にも楽しめるような内容だと有り難いです。

• 鶴ヶ島市に引っ越してきて知らない場所ばかりですが、広報
を読む中で、少しずつ鶴ヶ島市の事を知る事が出来るので本
当にありがたいなと思います。これからもいろいろな情報等
載せていただけると幸いです。いつもありがとうございます。

• 毎回楽しみに読ませていただいています。市外から引っ越し
てきた理由のひとつに、鶴ヶ島市は広報を含めて市民のため
に積極的に活動しているという点があります。このようにア
ンケートを取り、よりよい広報誌にしようとする試みが嬉し
いです。ご苦労あるかと思いますが、今後ともよろしくお願
いいたします。

• ちょっとした時に目を通すとちょっとした情報が書いてあっ
て、ちょっとだけ得した気分になる。

• いつも楽しくみています。子育てのページとてもいいです。
• いつも楽しく拝読しております。鶴ヶ島の魅力をさらに知る
機会ができたら、さらに鶴ヶ島が好きになると思います！

• 為になる情報が欲しい
• 育児に関する情報発信が特にありがたいです。今後も応援し
ています！

• 幼稚園特集はとても参考になりました。
• 子育て特集が増えたらもっと楽しくなります！よろしくお願
いします。

• いつも興味を持って拝見しております。
• いつもイベント情報やお知らせは活用させてもらってます
• よく読んでいて参考にすることもよくあるので必ず目を通し
ています！

• 定期的に色んな職種をしていてカメラ(写真撮影)に関わる事
もあったのですが、表紙の写真がとても素敵に綺麗に撮れて
いる。

• 頑張って下さい。
• いつも楽しく拝見しています。このアンケートで、より良い
ものになっていただけるとうれしいです。

• いつも多岐にわたる情報をありがとうございます必要なこと
がたくさん書いてあって、コバトン健康マイレージも、てく
てく抽選会を気に2年前に始めました。広報をきっかけに、
やってみようと思うこともあり、これからもそんな情報お願
いします。

• 情報が見やすくて助かってます。子育て世代や若い人が鶴ヶ
島の良いところを再発見できるような内容を増やしてほしい
です。

• いつも楽しく拝見しております。30代に有益な情報（仕事・
子育て等）を、是非たくさん発信していただければと思いま
す。

• ランキング的なことが載ってるとすごく魅力的です！
• 広報に載っている市民向けのイベントのＰＲを、SNSやアプ
リなどでも掲載してほしい。写真や動画付きだとイメージし
やすいと思う。

• 市政の情報はいつも広報で知るので助かっています。
• 表紙が市民の方の笑顔の写真の号はなんだか元気をもらって
います。各情報もふむふむと拝見しています。気づけば鶴ヶ
島市民としては小学生になりました。市内の空気感が好きで
す。今後も色々な情報をパッと確認出来る手段として読ませ
ていただきます。

• 子育て中なので、子供についての情報が一番気になります。
いつもお世話になってます！

• 子ども支援情報等、期待しています。
• いつも市内の情報を知るのに拝読しております。
• 写真はたくさん掲載して欲しいです
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• たのしい
• 他の市町村と比較しても内容が充実しているので、継続して
ほしいです。

• 市民が活躍している事や様子を沢山載せて欲しい。読んで、
元気がもらえるから

• 病気になったときなどに使える制度とか詳しく紹介してほし
い

• 若年層にも楽しみに読んでもらえるような話題を取り入れて
ほしいです。

• 目を引く表紙にセンスを感じています。手に取りやすい工夫
がしてあり、うちでは中学生の子供が一番よく読んでいます。

• いつも読み物として楽しみにしてます。つるごんのコーナー
とかあっても楽しいかも。

• 多くの人が魅力を感じる広報作りをお願いします。
• 前と比べだいぶ読みやすくなったと思います。
• 現状で満足しています
• 使われている写真が毎回素敵です。
• カラーになり、見やすくてよいです！成人式の写真が例年よ
り少なく、残念です。

• 活動内容、市の状況がわかりやすいです。snsなどでも必要
な情報を募集したらより良くなるかもと感じました。

• いつも楽しみに呼んでいます。表紙に知り合いが載ってたり
すると嬉しくなってしまいますので写真をたくさん載せて欲
しいです。個人情報で写真載せるのも難しいご時世です
が。。。サークルなど地域の皆さんが頑張ってる姿をみて自
身も励まされています。編集担当の方々、いつもありがとう
ございます。

• 堅苦しい感じなので、もう少し読みやすいといいです
• いつも楽しく拝見させて頂いてます。今月は成人式の写真を
見て、自身の頃を思い出しました。

• 裏表紙のお子さんの写真に癒されてます。
• 市内の魅力や災害時に役立つ情報などあるといいなとおもい
ました。

• いつも興味深く拝見しています。オシャレな感じで、新しい
試みもたくさんあり、意気込みを常に感じています！モノク
ロ写真がオシャレなので、カラーページはなくてもいいかな
と思っています。

• 楽しく読めるようなコラムなど期待しています。
• いつも楽しく拝見しております。特にイベントや教室、地域
のイベント情報などの情報源に利用させて頂いております。

• いつからか分からないのですが、あるときから型式が代わり、
明るい印象を持ち、読むようになりました。もう少しページ
を減らしてもいいように思いました。

• いつも全ページ読んでます。大変分かりやすくありがたいで
す

• いつも楽しく読んでいます。小学生や中学生を対象にした記
事があると嬉しいです。子供が興味を持ちそうな、鶴ヶ島に
関する記事があると、親子で一緒に読むことができて、コ
ミュニケーションのツールになります。例えば、伝統行事や
歴史、公共施設の紹介などのページがあると、子供が鶴ヶ島
に興味を持って、大人になってから、地域貢献をしてくれる
ようになると思います。

• もう少し読みやすくなるといいでしょうか。
• いつもポストに届くのを楽しみにしています。地域の情報源
として活用させてもらっています。

• 色々工夫されていると思います。カラーで目を引くので、一
通り全部読んでいます。いつもありがとうございます。

• あと少しページ数字を増やしてほしい
• 情報源として重宝しています。市内で頑張っている飲食店、
個人店のお店、メニューやイチオシ商品など知りたいです。
また、じゅん散歩のような散歩コース企画などいかがでしょ
うか？神社や寺、運動がてら訪れる事ができるスポットなど
知りたいです。
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• 高齢者が通いやすく、高齢者割引のある美容室などの掲載も
あったら便利です。

• もっと鶴ヶ島市が盛り上がる内容に期待！
• 昔から市内在住ですが若い頃は興味がなく読んでいませんで
した。自分が母親になってから読むようになったので若い子
でも興味を持てる内容にしたらいいと思う

• 毎月どんな記事があるのか楽しみにしています。
• 市内の各地域イベント活性化に繋がるような活動に期待して
います

• もう少しくだけた感じでいいと思う
• 子供が小さい頃はサークル募集や休日診療の情報をよく活用
させていただきました。

• 健診案内など、お得な情報をたくさん載せていただけるとあ
りがたいです。また、大人でも遊べる施設や美味しいお店な
ど、市内の穴場スポットが分かると嬉しいし、市も活性化す
るのではと思います。この前、市のLINEでテレビへの出演情
報が配信されたのも面白かったです。住まいも職場も鶴ヶ島
なので、鶴ヶ島がもっと発展していくと嬉しいと思っていま
す。さらに良い広報になることをを期待しています。よろし
くお願いします。

• 小さい子供がいるので、市内の公園特集や児童館特集など、
保育関係の情報が知りたい。また、鶴ヶ島駅の再開発情報や、
圏央道再開発などの特集も知りたい。

• 子育てに関することをもっと載せて欲しい未就学児のことだ
けでなく、小学生、中学生向けの内容もあれば嬉しい

• 毎号プレゼント付きアンケートをやってもらいたい。
• カラーで見やすいと思います
• 内容が結構盛り沢山なので、いいと思う
• もう少し堅苦しくないデザインやフォントだといいと思う。
• 子供が参加できるイベント情報があれば知りたいので載せて
欲しいです

• アットホームでいいと思います。もっと鶴ゴン推しても良い
と思います。

• 以前に比べて、カラーページも多く見やすくなっていると思
います。これからも、鶴ヶ島のいろいろな情報を発信してく
ださい。

• 毎月大変だと思いますが、読みたくなるような楽しい記事を
期待しています。

• ３０年ぶりに鶴ヶ島に帰ってきました。広報がカラー化して
いてびっくりです。デジタル化も視野に入れているとは思い
ますが、紙の需要もきっとあるはずです。内容の濃い紙面を
期待しています。

• 個人的には紙ではなくつるポッケや市役所のHPからアクセス
できる電子書籍のデータでも十分なので、紙媒体に関しては
必要か不要かを申請できるようなるといいかもしれません。

• いつからか雑誌の雰囲気になったので読む気が増しています
写真の配置や記事が読みやすい。

• 見やすく、よく分かりやすい広報なので毎月目を通していま
す。

• 毎月ざっくりと全部目を通してます。特に気になった記事だ
けじっくり読みます。病院の情報とかもっと詳しく載せても
らえるとありがたいです。

• 数年前からとても見やすくなりましたが､全ページカラーに
なるといいなと思います。

• 写真も多く読みやすくなりました
• 鶴ヶ島市や近隣市町村で行ってみたいや食べてみたい情報が
あるともっと興味持って見る方が増えると思います

• 毎月楽しく読んでいます。
• つるゴン大好きなので、つるゴンのイラストもあるととって
も可愛くて癒されます。

• カラーの必要は無い
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• 時間のある時読んでいます。頑張って下さい！
• 毎月楽しく拝見しています。以前より若々しい企画等があり
面白くなりました。

• いつも拝読しております。表紙の写真は毎回いいなぁと思っ
ています。中の紙面は、フォントの違いで読みやすい記事と
読みづらい記事があります。出来ればゴシック体に統一して
頂けると読みやすいです。

• つるゴンのイラストがとてもいい！どんどんつるゴンを登場
させてほしいです。

• 色々な情報掲載されていて素晴らしいと思います。貴重な情
報源になっている方もいらっしゃると思いますので継続をお
願いします。

• デジタルでも読めるので助かります
• 市内学校や保育施設の、登録者（募集）掲載をを年、1回～
２回に増やす。

• 表紙に目次を載せてもいいのかなぁと思います。ページを開
かせたくなるような書き方で。

• 表紙にトピックス入れてください。
• いつも楽しく拝見しています。表紙が何かなとか笑顔の天使
に癒されてます。このまま続けてください。

• 表紙の写真やPhoto Newsなどは、季節感のある特集になって
いて、すごく良いと思う。

• また、本文が白黒だけでなく、タイトルなどが水色になって
いるのがとても見やすいです。これはずっと継続して欲しい
と思う。

• 表紙の写真やPhoto Newsなどは、季節感のある特集になって
いて、すごく良いと思う。また、本文が白黒だけでなく、タ
イトルなどが水色になっているのがとても見やすいです。こ
れはずっと継続して欲しいと思う。

• 読み物としては、あまり面白くない。

• 綴じているので、また穴を開けて欲しい。
• 災害の少ない鶴ヶ島にとって広報の情報はとても助かってま
す。

• いつも綺麗な写真で楽しく読まさせていただいてます
• 毎月郵便受けに広報が入ってくるのを楽しみにしています。
子どもが小さい頃は見るところもたくさんあったように感じ
ます。

• 企業紹介をもっと増やしてほしい。ゴルフのレッスン企画、
今月のワンポイントアドバイスなど

• これからも、色んな役に立つ情報を発信して頂けたら嬉しい
です。

• 読みやすい
• 色々な情報を拝見しておりますが、もう少し市内の人も知ら
ない色々な情報や特典などのことももっと多く掲載して楽し
める企画を増やしてほしいです。

• カラーの写真がとても良いです。知らなかった情報が活字化
されて記憶に残ります。

• 全般的にとても見やすいと思います。これからも頑張ってく
ださい

• 小さい子供だけではなく、元気に頑張っているお年寄りを取
り上げるコーナーなども沢山入れてほしいです。

• 以前あったクロスワードとかあったらいいな
• 前より雰囲気が変わり面白くなった
• 脚折雨乞いの特集良かったです。
• 全体的に見やすくて、写真もいいと思う。
• 市政情報なども見やすいので、何となくちゃんと読んでます。
何年も前の水かけ祭りの時の写真が素晴らしくて、行ったこ
とないけどみんな楽しそうで「いい祭りやってるな」と思っ
てたのに、無くなったと聞いて残念です。子どもたちの笑顔
が弾けていた祭りが復活して、またあの笑顔溢れる広報が見
れたら嬉しいです。
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• 斬新な企画を希望
• 昭和生まれの私たちには、手に取って読めるシステムは非情
に有難いし助かります。そして毎月届くのを待つというワク
ワク感も生まれます。時勢に沿って配信オンリーが正解なの
でしょうが、なんとか今のシステムで紙による広報を続けて
もらいたいものです。

• シニアの働く場所を特集してほしい
• 名物と呼べる品が殆ど無いので、鶴ヶ島市産の品をいろいろ
紹介して、盛りたててほしい

• 他県、市からも人を呼べるフードフェスやフリマなどの大型
イベントを開催

• つるがしまを読んで情報を知る事が多いです。いつもお世話
になってます。

• 鶴ヶ島らしさを感じられる写真
• ご自身のお金で買ってでも読みたい、市民に向けた情報誌で
あるか？ を基準として紙面づくりを毎号ゼロから試行錯誤
で取り組んで欲しい。毎号、枠組みができた画面にテキスト
打ちだけする…のはお役所仕事、ですよ！

• 写真がいつも素晴らしくて感心してます！
• ニーズに合わせた情報発信は大変ですよね、日常でサイレン
が聞こえると何かが起きたんだ、何処を見るんだ？停電は何
処に問い合わせ？何すればいいんだ？など市は頼りになる存
在であってほしいです。とっておきたくなる、切り抜きをた
くさん残してください。知ることで市民は考えが豊かになり
幸せになります。頑張ってください。

• 笑顔の天使が好きです
• ばしばし、良い街鶴ヶ島を紹介して下さい。
• 良くも悪くもない無難なイメージがあります。たくさんの方
が開いて見たくなるような広報にして欲しいです。

• 良くも悪くもない無難なイメージがあります。たくさんの方
が開いて見たくなるような広報にして欲しいです。

• 広報誌にしては色々工夫しておられると思います。これから
も頑張って企画・実行して下さい。

• 表紙の写真が、とても素敵です。特集する内容も広がってい
ると感じます。公民館の活動は、他市町村に勝ると思ってい
ます。紹介して欲しいと思います。

• 坂戸市と合併しなくても、実際の生活圏はまたがってるので、
生活情報は坂戸市のものも含めて欲しい。

• いつも色々考慮なさって作成しているのだろうと思い、感謝
して楽しみにしています。それぞれの年代で読みたいものが
変わるのでたまにはその点を重視してみても良いのではない
かなとも思います。

• 市長の話など毎回コメントが欲しい
• いつも楽しみにしています。ただ、市の催しの紹介のタイミ
ングが遅い時があるのが残念です。

• いつも表紙が美しく楽しく読んでいます。今後も応援してい
ます。頑張ってください。

• 文字が、縦書きと横書きが混在していて見づらいです。講演
会など、アーカイブでも見られるといいと思います。ペー
パーレスを推進するために、ラインなどでも誌面が見られる
と良いのでは。紙媒体がいらない、という人もかなりいると
思います。配布が面倒くさくなるかもしれませんが、経費削
減にもなるのでは。

• 広報は、LINE登録でPDFで閲覧可能なため、紙媒体での配布
を原則中止とする。希望者のみ紙で配布してはどうか。

• 希望者にはデジタル配信して、紙の使用量を削減するように
しては?

• 四季おりおりの話題があり、面白い
• 情報収集の場としてアナログ世界の人間からすると非常に重
要です。

• 表紙の写真がいつも綺麗だと思います。
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• コンテンツ毎に読み易く工夫されていると思います。更なる
深掘りを期待しております。

• 色々面白いネタはありがとうございます。出来れば冊子の上
や下の空き空間に広告を入れると良い。イベントとかお店、
会社、福祉サービスとか安価の広告を載せらるようにして欲
しい

• 若い人も関心が持てる内容あると良いと思う
• 以前より、見やすくなっていると思う。しかし、広報を見て
ない人が増えているような気がする。年一回とか、割引券を
つけて、お店で使えるように、すると、広報紙を手に取るよ
うになると思う。

• 決まった方々の為の物ではなくもっと市民に親しみやすい物
が良い。お店紹介等皆が興味がありそうな事を取り上げられ
たら良いかな？

• 広報つるがしまは、カラー写真や記事掲載がとても読みやす
いレイアウトになっているので嬉しいです。直前に行われた
イベントも掲載されている事が良くあるのでタイムリーな記
事を迅速に載せて下さっていますね。

• 付録で鶴ゴンの安全ステッカー、反射板等、市キャラをどん
どん使用し鶴ヶ島市を盛り上げましょう。

• もっとカラー写真の画質を良くして欲しい
• 鶴ヶ島市民だけでなく、SNSを活用して鶴ヶ島の良さを広く
知ってもらえる様になると良いと思います。

• 鶴ヶ島に引っ越して来て、３年になりますが、以前は広報誌
はほとんど読まなかったですが、最近は時間も出来て読むよ
うになりました。色々なキャンペーンや鶴ヶ島のことがわか
るので、重宝しております。これからも、参考にさせて頂き、
何かあれば提案させて頂きたいと思います。

• 内容は充実していると思います。
• ファイリングに便利な閉じ穴を２ヵ所ぜひ開けて欲しいです

• ナンプレ、クロスワードなど頭の体操になるようなクイズを
載せてほしい

• PayPayの広報が市内で散見されるが、PayPayを知らない人が
多いと思う。

• 応援キャンペーンといわれても、知らない人にはちんぷんか
んぷん。PayPay自体をもっと説明する仕組みも、検討されて
は？

• ペーパーレスの時代に「広報つるがしま」は高齢者には有難
いと思います。それを便りに市民センターにお越し頂く方も
いるので、今後も継続して欲しいです。ただ、空き家ポスト
に投函(知らないで投函している様子です)は捨てるのも心痛
むので、自治会単位で部数を決めて配布依頼したらどうで
しょうか??

• 内容が限定的なのが、残念です。市内行政に縛られず、幅広
い広報であってほしいと願ってます。

• 読んで行動したくなる内容を期待します。
• 私は年代的に古いせいか、広報誌のタイトル名がローマ字よ
り、ひらがな又は漢字の方が良いと思ってます。多分、色ん
な角度から検討して現在に落ち着いたのではと思いますが、
意見として述べてみました。

• まとまりが全体的になく読みにくいもう少しまとめて見やす
いレイアウト、 グラフ 、フローチャートなどを入れてわか
り易く編集してほしい

• 以前よりカラーがふえて見やすいと思います。料理も載って
いて参考になります。主人も退職してから読む様になりまし
た

• 毎月楽しみにしてます。新聞はそろそろ終わりにしようと
思っています。何故なら誌面の半分以上がCMに埋め尽くさ
れているので。広報も気にかけてください。応援します。

• 継続です、楽しんでいる市民の顔を思って楽しんでやってく
ださい
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• 端々に工夫が覗いていて、大変読みやすいです・・ご苦労さ
ま・感謝

• シルバーページがあるともっと楽しみになるかなぁ～と、思
います。

• 文字の大きさをもう少し大きくしていただけると嬉しいです。
• きれいな所ばかりを見せたり表現しないでここが不便なとこ
ろで汚れてるところです、住民に不満がある時のことなどに
対してどうしたらどうすれば良くなるかのやり方や案内した
り提案をして欲しい

• 人口の表示を表示等の目立つ場所に
• とても見やすく、写真も綺麗です。又ボランティアなどの記
事や写真等市民に情報提供していただければ嬉しいです。頑
張って下さい。

• 市のお知らせ、行事、などをカレンダー風に一覧できるペー
ジもあれば良いと思います。

• 鶴ヶ島市運動公園は素晴らしいと思います。「広報」は情報
誌にさらに特化したら最高です。

• 広報のタイトルがローマ字は馴染めないく、そろそろ和文字
に変更しては如何でしょうか？
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